

Anticipan una escasez de café a nivel mundial

Bogotá, Junio 11 (AP). Los países productores de café de América Latina declararon que se avecina una escasez de café en el mercado mundial por un déficit de 7 millones de sacos entre la producción y el consumo.

Los dirigentes de la industria cafetalera de Brasil, Colombia, México, Costa Rica, Honduras, El Salvador, Guatemala y Nicaragua sostuvieron dos días de consul-

tas en esta capital para examinar la situación del mercado del café, caracterizado por su tendencia a la baja.

Al concluir anoche sus deliberaciones, expresaron en un comunicado que la escasez de grano es consecuencia de alteraciones climáticas en Brasil, México y América Central.

"La mayoría de los países agotará sus existencias en el curso de 1986-1987 y los inventarios disponibles quedarán reducidos básicamente a Colombia y a algunos productores de robustas", dijeron los países productores.

Colombia tendrá al final de este año 9,5 millones de sacos de 60 kilos, 2,5 millones menos de los que tenía a comienzos de 1986, informó Jorge Cárdenas Gutiérrez, gerente de la Federación Nacional de Cafeteros.

—Pasa a la página 19—

Exposición sobre obstáculos a la democracia en CA

San José, Junio 11 (AP). Los ministros de relaciones exteriores de El Salvador, Honduras y Costa Rica participan en una exposición a la prensa sobre la democracia y los obstáculos que ésta enfrenta en los distintos países.

La actividad es organizada por la Asociación Prodemocracia, establecida en Costa Rica, y contará además con la presencia del presidente de la comisión de relaciones exteriores del congreso de Guatemala, Rodolfo Maldonado Ruiz, y la del jefe de gabinete del Ministerio de Relaciones Exteriores de El Salvador, Rafael Zaldívar.

La reunión trata de promover un encuentro entre los titulares de los ministerios de relaciones exteriores de los países de América Central cuyos gobiernos se adhieren al sistema democrático y propiciar un

—Pasa a la página 19—



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LIBERACION. Nicaragua, Junio 11 (Reuters). Hans Jürgen Wischniewski, dirigente socialdemócrata alemán, informa sobre la liberación de ocho alemanes que estaban en poder de los Contras.

Tres muertos y 22 desaparecidos por fuego en un barco

Messina, Sicilia, Italia, Junio 11 (AP). Tres personas por lo menos murieron y 22 se dan por desaparecidas a raíz de un fuego que estalló hoy en un barco que navegaba entre Sicilia y las Islas Lipari, informó hoy una agencia local de noticias.

El barco Freccia de Messina navegaba con 57 pasajeros y seis tripulantes a

—Pasa a la página 19—

Liberan y hospitalizan alemanes en Nicaragua

Managua, Junio 11 (AP). Los ocho alemanes occidentales dejados en libertad tras casi un mes de cautiverio en poder de rebeldes antisandinistas fueron traídos hoy a esta capital, y llevados de inmediato a un hospital para exámenes de observación, y

uno de ellos requirió tratamiento por hepatitis, se informó.

Los cuatro hombres y cuatro mujeres, que trabajaban como voluntarios en un proyecto de construcción de viviendas popula-

—Pasa a la página 17—

Alemania no accedió a demandas de Contras

Bonn, Junio 11 (UPI). Los rebeldes nicaragüenses respaldados por Estados Unidos no recibieron concesiones de Alemania Occidental a cambio de la liberación de ocho voluntarios alemanes que habían sido secuestrados hace 26 días, dijo hoy el Ministro

de Relaciones Exteriores Hans-Dietrich Genscher.

Genscher dijo en una rueda de prensa que no podía decir si otras partes que ayudaron a lograr ayer la liberación de los alemanes hicieron concesiones a

—Pasa a la página 17—

Peso mexicano logra repunte ante el dólar

México, D.F., Junio 11 (Reuters). El peso, experimentó un marcado repunte frente al dólar en el mercado libre hoy, mientras perdían terreno las versiones sobre posibles respuestas drásticas del gobierno a la crítica situación de la deuda externa.

Las casas de cambio co-

tizaban el dólar entre 635 y 640 pesos, tras una suba a 730 el Lunes. Hace una semana la divisa estadounidense se cotizaba a alrededor de 520 pesos.

La cotización más importante, la controlada por el gobierno, y que rige para

—Pasa a la página 62—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A INAUGURACION. Duxford, Inglaterra, Junio 11 (AP). El príncipe Andrés y su prometida Sarah Ferguson, llegan hoy a esta localidad, al este de Inglaterra, para inaugurar un gran hangar en el Museo Imperial de Guerra, donde se exhibirán aviones militares.

Reagan: EU seguirá su programa espacial

Washington, Junio 11 (AP). El desastre del transbordador espacial Challenger no impedirá que los Estados Unidos hagan "todo lo que planeamos anteriormente" hacer en el espacio, dijo hoy el presidente Ronald Reagan. "No nos vamos a detener", dijo el Presidente en

declaraciones que hizo a los participantes del programa jóvenes astronautas en el Museo del Aire y el Espacio del Instituto Smithsonian.

"Seguiremos adelante con un programa espacial que sea digno de la memo-

—Pasa a la página 31—

70 muertos al estallar bombas en Sri Lanka

Colombo, Sri Lanka, Junio 11 (UPI). Por lo menos 70 personas murieron hoy y otras 83 resultaron heridas cuando bombas de tiempo estallaron en dos ómnibus de propiedad del estado, informaron fuentes militares.

Las bombas, presumiblemente colocadas por los

separatistas del grupo Tamil, estallaron en el puerto de Trincomalee, 240 kilómetros al noroeste de Colombo, cerca del cuartel militar de la región usado recientemente como centro de operaciones antiguerrilleras, dijo un vocero

—Pasa a la página 62—

Kurt Waldheim sigue negando ser un nazi

Viena, Junio 11 (UPI). El presidente electo de Austria, Kurt Waldheim, dijo hoy, en su primera conferencia de prensa desde los comicios del domingo, que ni en 100 años de investigación podría acusársele de haber sido "un nazi o un criminal de guerra".

El ex secretario general de las Naciones Unidas, de 67 años de edad, dijo que favorece una investigación con el propósito de poner fin a las acusaciones "maliciosas" de que participó en la comisión de atrocidades durante la Segunda

—Pasa a la página 17—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MEDITA WALDHEIM. Viena, Junio 11 (AP). Kurt Waldheim, ex Secretario General de la ONU y presidente electo de Austria, medita esta mañana durante su primera conferencia de prensa.

A finales de Junio fallo E.U.-Contras

Washington Junio 11 (UPI). El presidente de la Cámara de Representantes, Thomas O'Neill, bajo presión de la Casa Blanca y dirigentes del Partido Republicano, dijo hoy que es probable que para finales de Junio se llegue a una decisión sobre el pedido del presidente Ronald Reagan de 100 millones de dólares en ayuda militar para los rebeldes nicaragüenses, pero insistió que la propuesta de Reagan no tendrá éxito.

Calificando el asunto como "una cuestión de conciencia y corazón", O'Neill dijo que la Cámara de Representantes no ha cambiado de parecer sobre el pedido de Reagan desde que lo rechazó en Marzo.

"Reagan aún no tiene los votos", dijo. "La política de la Casa Blanca está equivocada".

La Casa Blanca, haciendo eco del líder

—Pasa a la página 19—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ATAUD DE GUERRILLERO. Bilbao, España, Junio 11 (Reuters). Varios policías españoles levantan el ataúd del guerrillero vasco de la ETA, Joseba Asensio, el cual se cayó, cuando éstos atacaron a

los dolientes y acompañantes, para desviar el cortejo fúnebre del centro de Bilbao. Varias personas resultaron heridas en el incidente, ocurrido en esta ciudad, en horas de la mañana.